

Noticario Deportivo

ofrecido por **CASA MASFERRER**

BOXEO

Luukkonen-Ben Ali, para el título europeo de los gallos, en Barcelona

Por fin, tras laboriosas gestiones, parece ser que Barcelona será el escenario de este combate para el título europeo de los gallos. Después del escandaloso resultado del combate celebrado en Helsinki, en donde prácticamente le robaron el combate a Ben Ali, éste, en un ambiente más propicio, podrá optar a recuperar el título, que, repetimos, tan descaradamente le fue escamoteado en su combate anterior con el finlandés.

CICLISMO

45.000 pesetas para la «Volta»

De unas declaraciones hechas por el presidente de la Federación Española de Ciclismo, señor Serdán, se desprende de que dicha Federación va a apoyar de una forma crematística nuestra «Volta» a Cataluña. La noticia bien vale la pena reseñarla, pues no sólo de pan vive el hombre y aunque 45.000 pesetas en los tiempos actuales y para una gran prueba de ciclismo no es mucho, menos dan las piedras.

Manuel Dieste, vencedor en

Mayá de la carrera

«XXV Años de Paz»

Con gran brillantez se celebró el pasado domingo en la vecina población de Mayá una gran carrera ciclista en la que resultó vencedor, entrando destacado en la meta, el corredor Manuel Dieste, frente a 37 corredores que se clasificaron.

MOTORISMO

E' barcelonés Ramón Torras, vencedor del X G. P. de La Coruña

De una forma brillante, el corredor catalán Ramón Torras se adjudicó el Gran Premio Ciudad de La Coruña, al quedar vencedor en las dos pruebas de las

categorías de 125 c.c. y de 175 c.c.

En la primera frente a una numerosa participación nacional y al elevado promedio de 115'500 kilómetros por hora.

En la carrera de 175 c.c., tras dura lucha con el norteamericano Jess Thomas, que se clasificó en segundo lugar, venció al promedio de 119,500 por hora.

AUTOMOVILISMO

Accidente mortal en Indianapolis

El corredor Denny Keith, de 24 años, ha resultado muerto al salirse de la pista con su bólido, durante una prueba automovilística.

Entre los espectadores que presenciaban la prueba se encontraba la esposa de Keith. Habían contratado matrimonio hacía solamente seis semanas. **Josep Siffert, ganador del G. P. del Mediterráneo**

Se celebró en Sicilia el Gran Premio del Mediterráneo, del que resultó vencedor el corredor suizo Josep Siffert al volante de un «Brahmah» y cubrir las 60 vueltas del circuito a una media de 221,899 kilómetros por hora.

A continuación se clasificó el británico Jim Clark, con «Lotus». En tercera posición el también británico Innes Ireland, con «BRP-BRM».

Lotus y Ford estimulan la afición automovilística en Francia

Como consecuencia de unos comentarios efectuados por varios periodistas y especialmente por Gerard Crombac, en «Sport Auto», en el sentido de que Francia se está quedando rezagada en cuanto a pilotos y mecánicos de primera, la casa Lotus Component Ltd., en colaboración con la Ford, regalaron

19 coches Lotus «Seven» a otros tantos clubs automovilistas de dicha nación.

En el histórico circuito de Montlhéry se dio una curiosa carrera de coches deportivos, conducidos por muchachos menores de veinticinco años. Esta carrera de Montlhéry fue la primera de un programa de catorce. Antes de darse la salida, un representante de Lotus inspeccionó los automóviles para comprobar que «todo estaba en orden y que había sido montado con completa seguridad».

HIPICA

Ex campeón olímpico, buscado por la policía

El general Humberto Mariles, medalla de oro en las pruebas hípicas de los Juegos Olímpicos de Helsinki, está siendo buscado activamente por la policía.

El famoso jinete mejicano iba al volante de su automóvil cuando fue a chocar contra otro que venía en dirección contraria, en el bosque de Chapultepec, en la capital mejicana.

Mariles empezó a discutir con el conductor del otro vehículo, sacó su revólver y le disparó, hiridiéndole gravemente.

Después de haber llevado a su víctima al Hospital, el general Mariles desapareció. Ahora es buscado por la policía del Estado.

FUTBOL

El Sevilla vencedor del IV Trofeo Costa del Sol

El Sevilla C. F. ha resultado vencedor del IV Trofeo de la Costa del Sol, celebrado en Málaga, tras haber vencido al FAR de Marruecos y en la final al equipo malagueño, que previamente había ganado al Borussia.

Esta final fue decidida por penaltys, ya que tras el partido

y su correspondiente prórroga se llegó con empate a dos goles entre uno el Sevilla y dos el Málaga.

Este encuentro se caracterizó también por los diversos incidentes que en el transcurso del mismo se produjeron, al suspenderse el partido durante unos minutos por haber expulsado el árbitro a los sevillistas Gallego y Achúcarro e intentar este equipo retirarse del terreno de juego. A final se impuso la cordura y el partido llegó a su finalización.

El Español ganó el Triangular de Palma

Con suma facilidad el Español, tras haber vencido al Atlético de Baleares y después al Mallorca, se proclamó vencedor del Torneo Triangular de Palma de Mallorca.

En dichos partidos el Español evidenció una buena puesta a punto, tanto de sus individualidades como de conjunto.

Viza firma por el Mataró

Ha vuelto a sus lares el portero matoronés Viza, que después de haber sido fichado por el Real Madrid en el año 1955, cuando todavía era juvenil, y haber sido cedido al Pius Ultra, ha venido defendiendo en sucesivas temporadas los colores del Español de Barcelona, Zaragoza y Osasuna.

NATACION

Los Campionatos de España Juvenil e Infantil

En la piscina de La Solana de la capital coruñesa, han tenido lugar durante estos días las jornadas del IX Campeonato de España para Juveniles e Infantiles, habiendo logrado un resonante éxito la representación catalana y barcelonesa, ya que individualmente en la mayoría de pruebas, y por provincias y regiones han sido los primeros.

**MOTOS
BICICLETAS
RECAMBIOS
ACCESORIOS**

Casa Masferrer

**PLAZA CAIDOS, 6
TELEFONO NUM. 211
GRANOLLERS**